



Morena llevará a cabo la "Gira de las Brigadas por la Defensa de la Nación en Puebla"

Este martes, Aristóteles Belmont anunció la "Gira de las Brigadas por la Defensa de la Nación en Puebla" y la reestructuración del partido, asegurando que en los próximos procesos electorales el partido saldrá muy fuerte.

Por su parte, el coordinador de la Brigada Estatal, pidió a la militancia, a la unidad, a la paz política, a fin de enfrentar a una "derecha feroz" que se ha dedicado hacer una campaña negra contra el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que hasta el momento se tienen 500 registrados, e insistió que la convocatoria es para ir a las comunidades, con el objetivo de que las brigadas generen una agenda política que permita conocer logros de la cuarta transformación; además de que se busca dar respuesta para combatir las "campañas negras de la derecha".

Agregó que estos trabajos se pueden traducir en el inicio para la defensa que habrá de cara a las elecciones de 2024, por lo que hizo el llamado para que la gente se acerque y haga su registro por medio de un formulario en la página oficial.

Del mismo modo, abundó que en próximas semanas se realizará la entrega de los insumos materiales a quienes ya se registraron, mismos que servirán para realizar su trabajo en toda la entidad poblana.

El coordinador de la Brigada de Regeneración, René Pereira, aseguró que la confianza que se le brindó no será defraudada. Y Joaquín Sosa, es el coordinador de la Brigada Digital, quien invitó a los jóvenes a sumarse en su Brigada.

El presidente estatal de Morena, Aristóteles Belmont, salió a la defensa del coordinador de los diputados federales, Ignacio Mier, al señalar que este ha hecho un buen trabajo, defendiendo las iniciativas a favor de los poblanos. Consideró que aquellos que





| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------------|--------|------------|-------------|
| MILENIO® | 0 | 25/05/2022 | LEGISLATIVO |

denuncian a Mier no tienen "autoridad y calidad moral", ya que ellos han sido los verdaderos "bribones".

Dijo que los que denuncian son los de siempre que han querido manchar el proyecto fuerte que tiene Morena, incluso recordó que él tiene una denuncia por vandalismo que supuestamente realizó en un comité de la ciudad y es la fecha que aún no ha sido notificado.

<https://www.milenio.com/politica/gira-de-las-brigadas-por-la-defensa-de-la-nacion-sera-en-puebla>